



REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El embajador de Japón en España, Masashi Mizukami, destacó ayer en Salamanca la relevancia de las relaciones entre ambos países y especialmente las que mantienen empresas japonesas y españolas en terceros países para desarrollar proyectos en común.

Mizukami inauguró la XVIII Semana Cultural del Japón que se desarrollará hasta el próximo día 16 de marzo en la capital salmantina con el objetivo de acercar el arte, la cultura y el día a día de este país.

La edición de este año coincide con el 150 aniversario de la apertura de las relaciones diplomáticas entre España y Portugal y con el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (USAL) por lo que el diplomático ha calificado, en declaraciones a los periodistas, de «especial» el calendario de actividades organizadas, recogió EFE.

Afirmó que a lo largo de esos 150 años han sido «muchos» los japoneses que «han venido a aprender» al Estudio salmantino y ha expresado el «orgullo» de poder contar con el Centro Cultural Hispano Japonés dependiente de la USAL.

El embajador subrayó el «momento importante» que atraviesan las relaciones entre España y Portugal y ha recordado la visita que los reyes Felipe VI y Letizia realizaron hace casi un año a Japón. Asimismo y desde el punto de vista comercial resaltó el trabajo conjunto que en terceros países están desarrollando empresas españolas y japonesas.



Masashi Mizukami, embajador de Japón, con representantes de la Usal y el Ayuntamiento. :: M. LAYA

Japón y España desarrollarán proyectos en terceros países

El embajador nipón destaca los acuerdos entre empresas de ambas naciones en su visita la Centro Cultural Hispano Japonés

«Las empresas de construcción y de tecnologías de Japón salen a terceros países con sociedades españolas por lo que en este tipo de actividades la relación es muy activa», apostilló.

Finalmente y a pesar de que han transcurrido 150 años de la apertura de las relaciones diplomáticas entre Japón y España, el diplomático explicó que están en «proceso de aprender para mantener el mismo concepto con Europa, derechos humanos, libertad y democracia. Siempre podemos discutir los temas sociales y políticos con la misma base».

El programa de la XVIII Semana Cultural del Japón incluye conciertos de música tradicional y contemporánea, y conferencias y presentaciones como 'Un día cualquiera de un japonés cualquiera', 'Estudiar e investigar en Japón: Becas del Gobierno Japonés' o 'Diversos aspectos de la cultura japonesa: ídolos, turismo y la vida de los estudiantes japoneses'.

También se exhibe una exposición de mosaicos fotográficos en la que la artista Itaru Iwahashi muestra fotografías tomadas durante su viaje a España, bajo un radiante sol y utilizando símbolos culturales, y con las líneas de su sombra crea figuras arabescas que cubrirán en forma de mosaico gran parte del espacio.

Un taller de grabado en piedra de Villamayor, la ceremonia del té, caligrafía o el protocolo que permite vestir un kimono completa el programa organizado en el que los más pequeños podrán bailar y disfrutar de juegos tradicionales con estudiantes japoneses.